

BIENVENUE à L'AUBERGE DE LA FOSSE ARTHOUR



Il était une fois...

Une auberge qui, à l'origine n'en était pas une. C'est l'histoire de quelques passants venus faire une promenade digestive le dimanche après-midi, un « tiens, viens donc prendre un p'tit café ! », de quelques crêpes confectionnées pour un « au cas où » et un air d'accordéon joué devant la baraque en bois qui est à l'origine de cette auberge.

Rachetée en 1974 à Monsieur et Madame Castagnet par Guy et Martine Lesellier, l'auberge en pierre fût bâtie au fil des années. Qui n'est pas venu pour fêter un baptême, une communion, un mariage, son mariage !, des retrouvailles de conscrits ou tout simplement pour partager un bon repas en famille ou entre amis dans une ambiance conviviale et chaleureuse et qui se terminait parfois par une soirée dansante animée par l'orchestre de Guy et Martine. Quarante ans !

Après quelques années de fermeture, j'ai eu envie de la faire revivre. Native de Saint Georges de Rouelley, j'ai vécu moi aussi tous ces bons moments. Pour tout dire, j'y pensais depuis des années. Ouverte depuis le 11 juin 2020, j'ai à cœur de faire revivre cet endroit si nostalgique ! On se souvient bien sûr des pédalos, des balades à cheval ou encore de la fête des Rochers avec des vedettes des années 80 (Martin Circus, Gérard Lenormand, Carlos, Rika Zarái, Enrico Macias et bien d'autres encore).

J'ai souhaité mettre en avant les artistes locaux en leur proposant d'exposer leurs oeuvres (peinture, sculpture, photographie, dessin, bois flotté...) à l'intérieur de l'auberge. Vous pouvez ainsi découvrir une nouvelle exposition chaque mois. Occasionnellement, musiciens et chanteurs se produisent à l'auberge pour notre plus grand plaisir.

Côté cuisine, le Chef propose une cuisine traditionnelle faite de produits frais et locaux, d'un menu du jour les mercredis, jeudis et vendredis midi dans un cadre apaisant et chaleureux, servis par une équipe souriante et accueillante. L'après-midi, l'auberge reste ouverte pour une pause rafraîchissante et gourmande, sucrée ou salée (crêpes, gaufres, glaces)

Je serais ravie de vous conter la légende du roi Arthur et la reine Guenièvre ou de vous aiguiller sur les randonnées ou encore de vous fournir toute information sur ce site classé.



Au plaisir de vous accueillir

Lina